

## **General del Aire Don Enrique A. Bonelli**

El General del Aire Don Enrique Atilio Bonelli Baccino, nació en la ciudad de Montevideo el 9 de enero de 1950. Desarrolló sus estudios de enseñanza primaria y secundaria en dicha ciudad.

Ingresó en la Escuela Militar de Aeronáutica el 1º de febrero de 1968, de donde egresó como Alférez (Piloto Aviador Militar) el 15 de noviembre de 1971, realizando el curso de vuelo en la aeronave Cessna T-41D Mescalero.

Pasó a prestar servicios, primeramente en la Unidad de Servicio del Aeródromo "Cap. Boiso Lanza" y meses más tarde en la Brigada Aérea II, en el departamento de Durazno, a efectos de realizar el Curso de Vuelo Avanzado en aeronaves North American AT - 6 Texan.

En el año 1972 fue destinado al Grupo de Aviación No.3 (Transporte), donde comienza a especializarse como piloto de aviones multimotores de transporte Douglas C-47 Skytrain.

En el año 1973, asciende al grado de Teniente 2º (P.A.M.).

Luego en 1974 es trasladado al Grupo de Aviación No.4 (Transporte), unidad en la que se capacita en aviones biturbohélice, calificándose como Piloto Principal de Fokker F-27 Friendship y Fairchild Hiller FH-227 D con los que cumple misiones por toda América. Dada su vasta experiencia en vuelo, se calificó como piloto instructor de ambas aeronaves, además de realizar varios vuelos al Continente Antártico.

Con el grado de Capitán en 1982, es destinado a la Escuela Militar de Aeronáutica como Jefe del Curso Profesional del Cuerpo de Alumnos.

Al ascender a la jerarquía de Mayor en 1984, efectúa el Curso Básico de Comando y Estado Mayor Aéreo.

Al año siguiente se le nombró Jefe del Grupo de Aviación No.4 (Transporte); cargo que ostenta hasta 1987 en que se le destina a la Escuela Militar de Aeronáutica como Jefe del Cuerpo de Alumnos.

En 1988 ascendió a Teniente Coronel y fue designado Jefe de la División Personal y Enseñanza del Estado Mayor del Comando Aéreo de Entrenamiento, cargo que ocupó hasta 1989 en que se le confió el de Jefe del Departamento de Evaluación de la Escuela de Comando y Estado Mayor Aéreo.

En el año 1991, accede por concurso de oposición y mérito, al cargo de Jefe de la Oficina de Compras de la Fuerza Aérea Uruguaya en la

ciudad de Miami, Estados Unidos de América. A su regreso en 1993 fue designado Sub Director de la Escuela Militar de Aeronáutica.

En 1994 ascendió a Coronel y fue trasladado al Comando Aéreo Logístico como Jefe de su Estado Mayor, cargo que ocupó hasta 1995, pasando al Servicio de Abastecimiento para cumplir la función de Director.

Al año siguiente fue escogido para asumir el cargo de Director de la Escuela Técnica de Aeronáutica. Dos años más tarde, en 1998 se le confió la función de Director de la Escuela Militar de Aeronáutica. Durante el cumplimiento de dicha función es el responsable de realizar la misión de traslado en vuelo de las aeronaves Beechcraft Baron UB-58, desde los Estados Unidos de América hacia nuestro país.

En el año 2000 fue destinado a la Dirección General de Infraestructura Aeronáutica como Director General, puesto que mantuvo hasta su ascenso a Brigadier General con fecha 1º de Febrero de 2002. En ese año, se le confió el cargo de Comandante del Comando Aéreo de Personal. Luego el 25 de Julio de 2002, se lo designó como Director Nacional de Aviación Civil e Infraestructura Aeronáutica.

El 1º de Febrero de 2004 ascendió a Teniente General ocupando el cargo máximo de Comandante en Jefe de la Fuerza Aérea. El 1º de Enero de 2008 es nombrado General del Aire.

Como aviador militar, ha acumulado hasta la fecha mas de 5.000 horas de vuelo en aeronaves de entrenamiento y transporte ostentando las alas de Piloto Comandante. Es diplomado en Estado Mayor Aéreo. Paralelamente a ello ha tenido un profuso desempeño como docente en el área de la navegación aérea en la Escuela Militar de Aeronáutica así como en la Escuela de Comando y Estado Mayor Aéreo en el área de Estrategia Nacional.

Durante su carrera fue electo por sus subalternos, en diferentes oportunidades, para integrar los siguientes Tribunales: "General de Honor de la Fuerza Aérea (1996 y 1998)", "Superior de Honor de la Fuerza Aérea (2002 y 2003)".

En el año 2008 es distinguido con la condecoración "Distinción al mérito aeronáutico en la categoría de Gran Oficial", por parte de la Fuerza Aérea Brasileira.

Está casado con la Sra. María Beatriz Sayagués Areco, matrimonio del cual nacieron tres hijos: Andrés Enrique, María Gabriela y Daniel Atilio.